

Capitán Juan Pablo Arancibia asumió como el nuevo Gobernador Marítimo de Valdivia

ARMADA DE CHILE. *El cambio de mando se realizó en sector del muelle Schuster, con presencia de autoridades políticas, navales y representantes comunales.*

Belén Reyes Ruiz
 equipo.cronica@australvaldivia.cl

En el sector del muelle Schuster de la costanera de Valdivia se efectuó ayer la tradicional ceremonia de cambio de mando de la Gobernación Marítima de Valdivia, ocasión en la que el capitán de navío litoral Alejandro Valenzuela Peña entregó el mando a su sucesor, el también capitán de fragata LT Juan Pablo Arancibia Andaur.

La actividad fue encabezada por el director general del Territorio Marítimo y de Marina Mercante de la Armada, vicealmirante Arturo Oxley Lizana, y reunió a autoridades regionales, comunales y representantes de distintas instituciones.

GESTIÓN SALIENTE

En su discurso de despedida, el capitán Alejandro Valenzuela destacó una gestión marcada por operativos de búsqueda y rescate, el fortalecimiento del trabajo interinstitucional y el avance de proyectos para mejorar la seguridad marítima, fluvial y lacustre en la región.

“Ha sido un privilegio desempeñarme como goberna-

“

Nuestra jurisdicción abarca Los Ríos y La Araucanía, donde la ciudadanía vive y trabaja estrechamente ligada a ríos, lagos y actividades marítimas. El desafío es brindar una seguridad marítima integral, considerando las particularidades de cada territorio...”

Juan Pablo Arancibia Andaur
 Nuevo gobernador marítimo.

dor marítimo de Valdivia”, expresó a los asistentes.

Asimismo, destacó la coordinación con pescadores artesanales y los municipios.

En la misma línea, el vicealmirante Arturo Oxley Lizana evaluó el liderazgo ejercido durante este período, destacando la capacidad de coordinación demostrada en escenarios de alta exigencia. “Se logró avanzar gracias a un



LOS ASISTENTES LUEGO PARTICIPARON DE UN ENCUENTRO PROTOCOLAR EN LA CARPA DE LA CIENCIA DEL CECS.



fuerte trabajo en equipo, no solo al interior de la Gobernación Marítima, sino también con otras instituciones públicas y privadas”, reconoció.

CONTINUIDAD Y DESAFÍOS

El gobernador regional Luis Cuvertino valoró positivamente la gestión saliente y manifestó su disposición a continuar el

MIGUEL A. BUSTOS A./UNONOTICIAS.



trabajo conjunto con la nueva autoridad marítima, especialmente en iniciativas apoyadas por el Gobierno Regional.

Por su parte, al asumir el cargo, el capitán Juan Pablo Arancibia Andaur estableció como uno de sus principales desafíos fortalecer el vínculo con la comunidad y dar continuidad al trabajo desarrollado.

“Nuestra jurisdicción abarca Los Ríos y La Araucanía, donde la ciudadanía vive y trabaja estrechamente ligada a ríos, lagos y actividades marítimas. El desafío es brindar una seguridad marítima integral, considerando las particularidades de cada territorio”, comentó

Los pergaminos y trayectoria de la autoridad marítima

● El Capitán de la Fragata Litoral Juan Pablo Arancibia Andaur, ha desarrollado una trayectoria marcada por la coordinación entre la autoridad marítima, el Ministerio Público, la academia y el comercio, con el objetivo de fortalecer la seguridad y prevenir el crimen organizado en puertos y actividades marítimas.

Ha enfatizado que la colaboración es fundamental para potenciar la labor policial y desarrollar nuevas capacidades investigativas.

Con este enfoque, asumirá ahora como nuevo Gobernador Marítimo de Valdivia, liderando la autoridad en las regiones de Los Ríos y La Araucanía, y priorizando la seguridad marítima, fluvial y lacustre, así como la integración de capacidades preventivas y operativas para proteger a la ciudadanía y la infraestructura portuaria. CG

Finalmente, la nueva autoridad aseguró que su gestión se apoyará en la experiencia de la dotación local, lo que permitirá proyectar una labor de continuidad y fortalecimiento de la presencia de la autoridad marítima en la zona. CG